



Camagüey, 24 abr. - En medio de un escenario de economía de guerra, la provincia de Camagüey aspira a concretar las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, con acciones que tengan un mayor impacto a nivel de municipios.

Jorge Enrique Sutil Sarabia, gobernador de esta demarcación, explicó en la reciente visita gubernamental al territorio, que en el orden social se trabaja con 14 mil 379 núcleos vulnerables, y continúan las iniciativas, entre ellas las ferias de empleos, para atender a los más de 13 mil jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo en el territorio.

Por otra parte, destacó que este año se destinarán alrededor de 34 millones de pesos para labores constructivas que permitirán beneficiar a madres con tres hijos o más, mientras que el programa de transformación de barrios se mantiene con un alcance de 53 comunidades, fundamentalmente en el municipio de Camagüey.

Al realizar una actualización de la provincia, comentó que la producción y servicios de fondos exportables, integrada por 24 productos y cinco modalidades, se cumple al 90,2 por ciento con un ingreso de 54 millones de pesos, aunque, señaló que 10 productos no alcanzan las cifras esperadas, entre ellos el camarón congelado, el tabaco, el carbón vegetal, el acero y la tenca HG.



Acerca de las inversiones, subrayó que continúan proyectos claves en la Empresa Camica, el programa arrocero, la planta potabilizadora de Camagüey, la fábrica de cemento 26 de Julio y en el polo turístico de Cayo Cruz, ubicado en el municipio de Esmeralda.

Aún quedan reservas por aprovechar en el proceso de bancarización, pues de mil 472 clientes jurídicos, solo se encuentran contratados 980, al tiempo que también requiere un mayor impulso el programa de la vivienda, el cual solo avanza al 12 por ciento con la edificación de 104 inmuebles, todavía insuficientes ante las demandas de la población, aseveró.

Un crecimiento, apuntó, muestran las formas de gestión no estatal, con 26 mil 679 trabajadores por cuenta propia, de los cuales alrededor del 30 por ciento son jóvenes.

Actualmente, dijo, los municipios de Camagüey, Guáimaro, Minas, Nuevitas y Florida sobresalen entre los más representativos, y con la aprobación de 336 mipymes, las actividades con mayor presencia son la construcción, productos industriales de bebidas y alimentos, gastronomía y alojamiento. **(ACN)**